

ALMERÍA

Puesta de largo para el edificio del Paraninfo y nuevo Rectorado

• El presidente de la Junta, José Antonio Griñán, inaugura estas instalaciones que liderarán las infraestructuras del campus

CAROLINA CRESPO

22 Febrero, 2013 - 01:00h



La Universidad de Almería se viste hoy de gala para el estreno de una de sus obras cumbres en materia de infraestructuras. Hoy se inaugura el Rectorado y Paraninfo, un edificio que liderará las nuevas infraestructuras del campus de La Cañada. La inauguración contará con la asistencia del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, que además clausurará las jornadas Repensar el Estado Autonomico: ¿el federalismo como solución de futuro?, que están organizadas por la Cátedra Rafael Escuredo de Estudios sobre Andalucía de la Universidad de Almería y el Foro Permanente para el intercambio de Ideas Andalucía a debate de la Universidad de Jaén.

La obra de construcción del edificio que acoge tanto el Edificio de Gobierno como el Paraninfo, un proyecto diseñado por los arquitectos Fernando Carrascal Calle y José María Fernández de la Puente Irigoyen, finalizó en el curso 2010/11. Durante el pasado año, la Universidad se procedió al equipamiento de estas instalaciones, cuya construcción realizó la empresa Jarquil Andalucía SA.

La construcción del Edificio de Gobierno y Paraninfo de la UAL es una inversión del Plan Plurianual de Inversiones 2006/2010 de las Universidades Públicas de Andalucía y la Junta de Andalucía. Se financió mediante una subvención concedida por resolución de 26 de diciembre de 2006, de la Dirección General de Universidades de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, cuyo importe ascendió a 9.366.722,89 euros.

En cuanto al proyecto de equipamiento, se ha financiado con la subvención concedida a la Universidad por la Conserjería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía por un importe de 1.847.120,00 euros. El equipamiento posibilita la puesta en marcha total de los edificios al permitir la adquisición del mobiliario general, el de los despachos, la sillería, las butacas del Paraninfo, los equipos multimedia y de seguridad, y la red de voz y datos.

El nuevo edificio, compuesto de tres módulos y edificado sobre una superficie total de 5.879,67 metros cuadrados, se encuentra ubicado en la franja sur del campus, una ubicación privilegiada que ofrece unas excelentes vistas al mar. Linda por el oeste con el edificio Central y por el norte con el de Ciencias de La Salud.

El nuevo Edificio de Gobierno, que se convertirá en la joya de la Corona del campus, es una construcción unitaria, pero de la que al contemplarse se diferencian claramente sus partes. La construcción se compone de un inmueble lineal de 115 metros de longitud del que emergen otros dos que le sirven de apoyo. Esta distribución ha permitido crear una plaza abierta a la que se puede acceder sin necesidad de entrar a los respectivos edificios.

El Edificio de Gobierno tiene orientación sur. Los corredores están al norte, con espacios a doble y triple altura y las dependencias a sur con vistas al mar. Por una rampa se accede a un gran vestíbulo situado en la planta primera, desde el que surgen dos núcleos de acceso verticales que acortan el desarrollo interior. La planta baja está ocupada en parte por los otros dos edificios y por los diferentes accesos a la plaza.

Las plantas primera, segunda y tercera recuperan toda su longitud y albergan las dependencias de Gobierno de la Universidad. La cubierta exterior del edificio es de lamas que permiten la total transparencia desde los grandes paños de vidrio de la piel interior.

Este juego da lugar a una visión opaca del edificio durante el día que se hace transparente al iluminarse al anochecer y permite, además, regular la temperatura interior del edificio de manera sostenida, ya que tamiza los fuertes vientos y el excesivo soleamiento.

El Paraninfo -al este- cuenta con una sala principal que tiene una capacidad para 714 personas y cuenta con diversas dependencias anexas. Esta construcción se ofrece a la plaza central con una caja de vidrio a doble altura que envuelve el vestíbulo del edificio y una marquesina con un gran vuelo que protege del soleamiento. En el escenario, un gran ventanal permite que desde la sala principal se vea el mar. El Paraninfo se convertirá tras su inauguración en el salón de actos principal de la universidad y acogerá los acontecimientos importantes de la vida académica como los actos de investidura.

La Sala de Usos Múltiples tiene capacidad para 120 personas. Este edificio es de menor altura y tiene una única planta en forma de U abierta hacia la plaza.

En estos momentos la Universidad de Almería está iniciando los trámites para realizar la mudanza desde el edificio central (donde se ubican la sede del Rectorado y los despachos de los distintos Vicerrectorados así como la Gerencia) al nuevo edificio.

COMENTAR / VER COMENTARIOS

CONTENIDO PATROCINADO



Hidralia, neutra en carbono en Andalucía

Últimas noticias Más leído

- El Gobierno aprueba hoy la bajada del IVA de la luz al 10%
- Parfois lanza una colección de bandanas y arrasa con la tendencia de verano más top de los 90
- Estos son los manjares saludables de Mercadona que muchos todavía no conocen
- La campaña "Shutter Ads" de Heineken triunfa en el festival Cannes Lions 2021
- Serbia deja sin medallas a España